\$10.00 Ejemplar Miércoles 22 de Octubre de 2025 **DE MONCLOVA**

Año XXXVIII No. 14,002 Monclova, Coahuila



Matan a subdirector de Seguridad de Michoacán

En un nuevo hecho de violencia en Michoacán, el subdirector de Seguridad Pública de Indaparapeo, Víctor Daniel Velásquez Castillo, fue asesinado.





PAOLA Y MANOLO Impulsan programas para prevenir cáncer de mama

Ponen en marcha la Brigada "Estar Bien" en Múzquiz; ya se realizó en Monclova, Hidalgo, Saltillo, Ramos Arizpe, Arteaga, Parras de la Fuente, General Cepeda y Juárez

ÉXITO SIN PRECEDENTES

Destaca Fiscalía cifras récord en aseguramientos

Y la clave del reporte ciudadano

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Coahuila, bajo la dirección de Federico Fernández Montañez, dio a conocer un balance contundente de su estrategia de seguridad, resaltando cifras históricas en aseguramiento de droga y armamento. Tras una reunión de coordinación con alcaldes y alcaldesas de la región, el Fiscal destacó que la clave del éxito radica en una estrategia "única en el país" que coloca la colaboración ciudadana como su pilar central.

El Fiscal Fernández Montañez reveló resultados impresionantes atribuidos a los operativos de inteligencia y prevención de los últimos meses:

Droga Asegurada: Se incautaron 486 kilogramos

de diversas sustancias ilícitas. Armamento y Cartuchos: Se aseguraron 70 armas de fuego y 622 cartuchos.

Cateos y Operativos: Se realizaron 371 cateos ciudadanos, una cifra que demuestra la efectividad de la nueva estrategia de la FGE.

"Es una estrategia que no existe en otras partes del



año se veía una realidad en algunas colonias y ahorita otra", afirmó el Fiscal.

alcaldes: al principio de

El Fiscal subrayó que la operatividad de las cor-



poraciones es importante, pero es el factor ciudadano la pieza fundamental de este éxito. Los resultados se deben en gran medida al número de reporte ciudadano (8446-7598), disponible para recibir mensajes o llamadas sobre vehículos sospechosos, personas raras o puntos de venta de drogas.

LOCAL / PÁG. 2









Blindan Coahuila 250 elementos

Pertenecientes al Ejército Mexicano, la Marina, y Policías Estatales

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx



El Ejército Mexicano, la Marina, y Policías Estatales acaban de blindar los puntos críticos de Coahuila con un operativo de seguridad. Un imponente despliegue de 250 elementos de distintas corporaciones y la vigilancia constante de dos helicópteros se han consolidado en los límites estatales, especialmente en la Región Carbonífera, la Laguna y la Zona Centro, áreas identificadas con "movimientos sospechosos" en brechas y caminos

rurales.

"Si alguien agrede, habrá una respuesta determinante": El Fiscal General del Estado Federico Fernandez Montañez fue enfático al detallar la estrategia, asegurando que no se trata de una "incursión" improvisada, sino de un "aseguramiento" permanente. "Durante un patrullaje de vigilancia, se encuentran... Si alguien armado agrede, habrá una respuesta determinante".

LOCAL / PÁG. 2





Con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez se entregaron 168 aparatos auditivos a personas de la Región Centro

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Como parte de las acciones de inclusión realizadas por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, el alcalde Carlos Villarreal se sumó a la entrega de 168 apara-

tos auditivos a personas de la Región Centro, entre ellos, 50 ciudadanos de Monclova. La presidenta honoraria del DIF Coahuila, Liliana Salinas Valdés, impulsa este programa estatal en coordinación con la Secretaría de Salud, el



Patrimonio de la Beneficencia Pública y la estrategia Mejora, en busca de mejorar la audición y la inclusión social de personas con discapacidad LOCAL / PÁG. 2 auditiva